

I.N. 161.038

Münsterling, am 4. XII. 1931.

Sehr geschätzter Herr Schreyer!

Endlich ist es mir gelungen Ihre Beyre-  
cning in der "Wenner Zeitung" zu lesen, resp.  
dortwohl nur noch in kleinen Auszügen zu über-  
tragen. Ich kann Ihnen nun recht sehr für die be-  
herrschende Nennung d. Betonung und der  
Bilder, wie hoffe vielleicht noch vor Klimmtchen  
nach Wien kommend, Ihnen oder später längere  
Zeit mit deren Dekor plaudern zu können, dem  
nur jetzt verschiedens am Flecken.

Doch nun bedanke ich mich vorher noch für  
Ihre, s. Ihrer verehrten Frau Gemahlin, Einladung  
zum Tee. Es war ein sehr interessanter Abend!  
S. brachte mir das "Theater Wiens" von bis nach  
Hause. Die Begegnung im N.W. Tagblatt war  
aber doch nicht von Herrn F.R. Wiels? —  
Mit der Resümee kann ich wohl recht sehr ge-  
zielen kann / wird sich ja "Reichspost" s. H. N. Verbrück

ausständig / aber ich kann sagen, ich freue mich  
jetzt schon auf's Sturzeller im Frühjahr - was,  
weil es allerdings noch weit - aber 'wird'  
nich hoffentlich rechtzeitig überfallen.

Über den wichtigen Vergleich: Künstlerhaus =  
Katharsis & Thokorkha - & - Genuß hinzu -  
nämlich mehr in den mit Freude, - da zum  
gleichen Fahrwasser.

Hörst du, das, wenn ich halbwegs eingerungen,  
zilles 24 Lieder doch verstanden, bringt mir  
hoffentlich die Wiener Zeitung mit.

Nachdem nun Hauer & Herr von Jawahin  
herzlichen Dank, in ich möchte mit den Wörtern  
des alten Goethe, von dem ich immer in jetzt wes-  
ter jang verändert will bin:

"Nachricht! tut sie! Hollmoller!"

in versteckte Form dichter ergedenster  
"Schnellsoffnen"



Wiederum habe ich kein Augenblitze mehr  
auf dem auf's Tertüll zu gestehen,  
und ich überdringlich nach einer solchen wird  
nich hoffentlich nicht oft trübenfallen.

Hier sei noch das Report-Festmahl aus  
daherz. Ich kann die in Freuden hinzu-  
wünsch' nicht in die nächsten Tage so sehr  
gleicher Fehlversuch.

Kennen Sie, Herr, einen ihm halbwegs eignenden,  
eisernen Löwen Söder, veranlaßt durch mich  
hoffentlich für diesen Zeitraum mit.

Nochmals mein Dank & Ihre Treue. Prinzessin  
verglückt doch, und ich wäre mit Leichtigkeit  
der alten Fräulein von den anderen nicht so  
heilig weggerückt, wie Sie.

Heute Abend! Heute Abend! Hoffmutter!

Am nächsten Samstag ist wieder

"Sommerabend".